

SAISON 2018-2019 JEUNES

Une saison avec des jeunes volleyeurs c'est toujours riche de plaisir, de colère, de rire, de peur, d'enthousiasme, de fatigue et de joie.

Cette saison Alexandre (service civique de l'USV UA), Cyril (Diplôme Régional d'Entraîneur DRE1), Damien (Diplôme Animateur Volley Ball EEVB1), Marius (Brevet d'entraîneur Fédéral BEF5 et BEF4 équivalence Diplôme Régional d'Entraîneur DRE1 et Brevet Professionnel Jeunesse de l'Education Populaire et Sportive BPJEPS ASC), Ludovic (Entraîneur de Ligue équivalence Diplôme Régional d'Entraîneur DRE1) et Isabelle ont assuré leur mission de partager et de transmettre leur Volley.

Le soutien des parents, et plus particulièrement les parents d'Emeline, d'Arthur, de Léa, d'Erwann, de Jules, de Clara et Katarina, a permis d'assurer les nombreux déplacements.

Et enfin et surtout, 34 jeunes volleyeuses et volleyeurs ont suivi les entraînements et se sont inscrits dans des rencontres/championnats M9/M11/M17 et M20.

Jeunes, parents, entraîneurs forment alors le trépied indissociable pour une saison réussie avec 28 déplacements, 329 heures d'entraînements et de matchs et 5268 km parcouru.

Patience, persévérance et assiduité ont finalement abouti à ce que 3 jeunes vendômois soit classés en M9/M11, que l'équipe M17 masculine termine 9^{ème} et que l'équipe M20 féminine termine 6^{ème}.

Une saison où l'USV Volley a su se distinguer avec ses jeunes et leurs entraîneurs sur de nombreux évènements :

- Participation à la fête du sport (*encadrement Damien et Marius*)
- Participation à la journée de « Lutte contre le cancer chez les ados » (*encadrement Cyril et Alexandre*)
- Organisation d'une séance de Volley Assis (*encadrement Isabelle, Alexandre, Cyril, Marius et Ludovic*)
- Participation à la soirée de gala en clôture de la semaine du handicap (*encadrement Damien, Marius, Alexandre et Ludovic*)
- Organisation et participation au stage 2 jours à Blois (*encadrement Isabelle, Cyril et Ludovic*)
- Organisation et participation au rassemblement 41 (*encadrement Cyril et Ludovic*)
- Organisation et participation au stage 2 jours à Salbris (*encadrement Alexandre et Ludovic*)
- Organisation d'une porte ouverte (*encadrement Damien, Cyril, Marius, Alexandre et Ludovic*)
- Organisation d'une Animation Jeune Extérieur en ouverture du tournoi Nocturne du club (*encadrement Frédérique -Maman d'Erwan-, Isabelle, Cyril, Alexandre, Damien Treton et Ludovic*)
- Participation à l'organisation du tournoi nocturne du club par le montage des installations et la tenue du stand restauration (*Parents de Jules, de Léa, d'Emeline, d'Arthur, les jeunes des équipes M17 et M20 et Isabelle*)
- Organisation d'une sortie « practice golf de la Bouchardière » (*encadrement Cyril, Damien, Alexandre et Ludovic*)

Bravo à toutes et tous et Merci

La Bande d'Entraîneurs

Quelques Mots des Entraîneurs

Mots de Cyril

Cette année aura été ma première en tant qu'entraîneur. J'ai eu le plaisir de prendre en charge l'équipe des filles qui est formidable et facilement attachante et dont la plupart jouaient pour leur première année. J'ai encore beaucoup à apprendre mais j'ai déjà acquis de l'expérience grâce à Ludo et Marius. Je suis motivé pour continuer à m'améliorer tout en m'amusant pendant l'apprentissage des jeunes.

Mots d'Alexandre

Un début plutôt mitigé alors que je ne trouvais pas ma place dans le volley. Mais grâce aux entraîneurs Cyril, Damien, Ludovic et Marius, j'y ai pris goût. J'ai eu aussi du mal à jouer un rôle d'entraîneur n'osant pas dire les fautes que je voyais. Au cours de la saison et surtout grâce au stage en mai, j'ai appris à prendre sur moi et à m'imposer. Je suis fier d'avoir vu l'évolution des jeunes et la mienne et fier de l'avoir passé bien entouré.

Mots de Marius

Une saison réussie avec un regret sur les effectifs trop juste en M13. Mon travail et implication sur mon club de Châteaudun me rendant indisponible les weekends, a rendu la tâche d'entraîneur plus difficile en étant absent au coaching des matchs. Mais la très bonne entente avec le reste de l'équipe d'entraîneurs a permis de voir une très bonne progression des joueuses et joueurs.

Mots d'Isabelle

Je n'ai pas été aussi présente cette année que les précédentes pour les entraînements car j'ai pu me reposer sur une jeune équipe de trois garçons : Cyril, Alexandre et Marius. Joker pour les déplacements ou absences j'ai eu aussi beaucoup de plaisir à encadrer un stage du Comité 41. Enfin, je suis heureuse de continuer avec Cyril et Marius l'année prochaine.

Mots de Ludovic

Fier ! Fier des effectifs des jeunes, de leur motivation et de leur progression. Fier de notre présence sur toutes les actions parallèles. Fier d'Alexandre qui a été très au-là de sa mission de service civique. Fier de voir Cyril, un jeune joueur que j'ai entraîné, revenir et s'investir comme entraîneur. Et forcément fier de voir Marius, après des années de bénévolat à mes côtés, comme successeur d'une « tradition familiale ».